
令和５年度第４回地域タウンミーティング（岡）意見一覧 

 

日時：令和５年７月１１日（火） 午後７時～午後８時 

場所：健康福祉センター ２階多目的ホール 

 

① 新図書館建設の方向性について【区、桜木町町内会】             

② 新図書館建設予定地の駐車場の利用について【連合町内会】 

③ 旧西小学校の跡地利用ついて【連合町内会、久治町町内会】 

④ 閉校した学校の備品について【瓶山町内会】 

⑤ 旧西小学校付近の交通規制について【久治町町内会】 

⑥ 寺田川の草刈りについて【広三会町内会】 

⑦ 旧西小学校跡地の管理について【桜木町町内会】 

⑧ 伊東の近未来について【財産区】 

⑨ 高校の跡地利用について【財産区】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-① 

新図書館建設の方向性について【区、桜木町町内会】 

 新図書館新築工事の入札が不調となったとのことですが、今後の方向性についてお聞かせく

ださい。 

回 答 

この度の入札につきましては、資材価格や労務費の高騰などにより、不調とな

りました。 

現在、再入札に向け、今一度内容を精査しているところでございます。 

引き続き、皆様のご期待に沿える施設を目指し、検討を進めてまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-② 

新図書館建設予定地の駐車場の利用について【連合町内会】 

 新図書館建設予定地となっている、生涯学習センター中央会館やひぐらし会館の仮設駐車場

は一度閉鎖しましたが、現在は駐車することができるのでしょうか。 

 

回 答 

ご意見のとおり、建築工事に向け、仮設駐車場は一度閉鎖いたしましたが、再

入札までの間、再度開放することといたしましたので、現在は駐車することがで

きます。 

開放期限につきましては、再入札の状況により決定しますので、ご理解の程よ

ろしくお願いいたします。 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-③ 

旧西小学校の跡地利用ついて【連合町内会、久治町町内会】 

（連合町内会）東部特別支援学校伊東分校の移転が完了した後、西小学校跡地の活用の予定は

あるのでしょうか。例えば、地域で利用させてもらうことはできますか。 

（久治町町内会）他市町村では、旧校舎をリノベーションして貸し出すなどしているところが

ありますが、活用の仕方によっては、周辺の治安に影響が出るのではないかと心配です。 

回 答 

現状では、体育館を除き、市民の皆様に開放するなどの予定はございませんの

で、閉鎖することとなります。 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-④ 

閉校した学校の備品について【瓶山町内会】 

 閉校した学校で使用していたテーブルや椅子を町内会で貰い受けることはできますか。 

回 答 

閉校した学校の備品につきましては、まず他の学校を優先に希望を聞きながら

配分を行っているところでございますので、一般の方への提供については、状況

を見ながら検討してまいりたいと考えております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-⑤ 

旧西小学校付近の交通規制について【久治町町内会】 

 キネマ通りから西小学校に向かう道路は、朝７時から８時までの間、車が通行できないよう

規制されています。 

 最近あいさつ運動などで２日間西小学校に立って子どもたちの様子を見ていましたが、子ど

もたちのほとんどは、１本北西側の道路を通っています。 

車が通行できないことで周辺の住民が不便を感じていますので、実情に即した交通規制にし

てはどうでしょうか。 

回 答 

交通規制を所管する伊東警察署交通課にご意見をお伝えしましたところ、「旧西

小学校については、伊東小学校へ通う児童のスクールバス乗降場所となっており、

現在も当該道路は通学路として利用されていることから、車の利用者だけでなく

児童や保護者にも配慮する必要があるため、その点を踏まえて区や町内会として

の意向等を整理した上で、要望いただきたい」との回答がありましたので、ご報

告いたします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-⑥ 

寺田川の草刈りについて【広三会町内会】 

 コロナ以前は、この時期寺田川の草が刈り取られてきれいになっていましたが、ここ２、３

年くらい放置されているように思いますので、対応をお願いできないでしょうか。 

回 答 

管轄する熱海土木事務所にご意見をお伝えいたします。 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-⑦ 

旧西小学校跡地の管理について【桜木町町内会】 

 西小学校の敷地内にはイチョウやケヤキなどの落葉樹があり、周辺の道路等に葉が落ちます。

また、運動場の砂ぼこりも心配ですので、閉校後も管理をお願いします。 

回 答 

引き続き、適切な管理に努めてまいりますので、支障が生じた場合の情報提供

にご協力をお願いいたします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-⑧ 

伊東の近未来について【財産区】 

 伊東は、子育て世代が経済的に暮らしていけないまちになってしまっていると思います。伊

東の近未来について、何かお考えがありましたらお聞かせください。 

回 答 

若い世代の方が希望する職種の求人がない、あるいは希望に見合った収入が得

られないなどの理由により、生活が苦しく、結果として少子化が進んでいるとの

ご指摘だと思います。 

まずはできることから、物価高騰対策として、市に住民登録のある方全員に対

し、お一人６，０００円分の商品券を、９月上旬に送付いたしますので、少しで

も市民の皆様の生活のお役に立てればと考えております。 

今後につきましては、事業者へのアプローチも含め、伊東市独自の施策を検討

してまいりたいと考えております。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（岡）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 岡区-⑨ 

高校の跡地利用について【財産区】 

 伊東高等学校や城ケ崎分校の跡地を活用して、企業誘致や学校誘致ができれば、人口や経済

に良い影響をもたらすと思います。 

回 答 

伊東高等学校及び城ケ崎分校の跡地利用につきましては、現在、旧来からグラ

ウンドを利用されていた団体からのご要望を受け、県としての跡地利用の方針が

固まるまでの間、継続して利用できるよう調整しているところであり、伊東高等

学校につきましては、使用許可をいただいたところでございます。 

長期的な活用につきましては、県の動向を注視しつつ、市民の皆様のご意見を

お伺いしながら、検討してまいります。 

ご提案いただきました学校誘致につきましては、昨今定員割れの大学が増えて

いることなどから、規模の大きい学校の新設又はサテライト校の設置は、ハード

ルが高いものと考えております。 

企業誘致につきましては、地域の特性から、大規模な工場の誘致等には不向き

であるため、ＩＴ系企業のサテライトオフィスの誘致に取り組んでいるところで

ございますので、引き続き、情報収集や効果的な取組の研究を進めてまいります。 

 


